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Ante la falta de nichos, el PA insta al PP a que "espabile" en el tema del nuevo 
cementerio

Según los andalucistas, esta situación está provocando que algunas personas fallecidas en los últimos 
días tengan que ser enterradas en las aldeas
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El 
Partido Andalucista ha mostrado su preocupación por la 
situación en la que se encuentra el cementerio 
municipal del Santo Cristo, prácticamente sin nichos 
disponibles, lo que según los andalucistas está 
provocando que algunas personas fallecidas en Priego 
en los últimos días, “tengan que ser enterradas en los 
cementerios de las aldeas”.

Una situación que “no es de recibo”, como así indicaba 
Juan Carlos Pérez Cabello, portavoz del grupo 
municipal del PA, que en compañía de los también 

ediles andalucistas Agustín Espinosa, Sonia Malagón y José González, ofrecía ayer una comparecencia ante 
los medios en la que se analizó ampliamente esta problemática, derivada en cierta medida del retraso que ha 
sufrido la construcción de nichos prevista para comienzos de este año y que se ha ido retrasando de manera 
paulatina.
Un retraso que no ha de entenderse como una justificación, ya que para el PA la situación actual es fruto de 
la falta de previsión a la hora de construir un nuevo cementerio, “proyecto que se encuentra en una situación 
de estancamiento”, recordando en este sentido Pérez Cabello que el Equipo de Gobierno “no ha hecho los 
deberes de manera diligente”, ya que precisamente desde el 13 de febrero de 2006, cuando el PA gobernaba 
el Consistorio gracias al pacto suscrito con el PP, “ya hicimos una propuesta para hacer una reserva de suelo 
de 2.180   metros cuadrados para un cementerio municipal, teniendo prevista una partida de 217.729 euros 
para su construcción”.
Como añadía Pérez Cabello, en la siguiente legislatura (2007-2011), con el PSOE al frente del gobierno 
municipal, socialistas y populares optaron por la construcción del nuevo cementerio, por medio de una 
empresa mixta, con participación municipal pero de mayoría privada, puntualizando en este sentido el 
portavoz andalucista que en esos cuatro años, “no se hizo prácticamente ninguna gestión, salvo la 
constitución de la empresa que iba a gestionar el futuro cementerio”.
Así, y llegados a la actual legislatura, según Pérez Cabello, “el gobierno del PP tampoco ha avanzado nada 
en este tema, no ha hecho ninguna gestión que nos lleve a disponer de una infraestructura tan necesaria”, 
máxime cuando en estos momentos se ha producido una situación “muy grave” a juicio portavoz del grupo 
municipal del PA, “ya que las personas que fallezcan no podrán ser enterradas en el cementerio público de 
nuestra localidad”.
Para Pérez Cabello, este es un tema por el que su formación se ha interesado a lo largo de los últimos años, 
haciendo referencia a las numerosas preguntas formuladas al respecto en distintas sesiones plenarias de los 



años 2012 y 2013, en las que por parte del Equipo de Gobierno se indicaba que se estaban haciendo 
gestiones y que incluso el socio privado había adquirido un terreno. Inversión que no podrá llevarse a cabo, 
como así hacía referencia Pérez Cabello, al haberse declarado en quiebra el socio privado.
Ante esta situación y utilizando un término coloquial, el portavoz del PA hacía un llamamiento al PP para 
que “espabilen, porque esta situación no puede mantenerse ni un día más”.

Ahondando más en el tema, Agustín Espinosa destacaba la ausencia de espacio en el actual cementerio para 
la construcción de nichos nuevos, “razón por la que desde el PA llevamos varios años diciendo que hace 
falta un nuevo cementerio”, añadía el edil andalucista, que se lamentaba del tiempo perdido, “primero con la 
fórmula de gestión y luego con la fiabilidad económica que generó el socio privado, “que ahora tiene unos 
terrenos comprados para el cementerio pero que los tiene otro señor, que no quiere hacer un cementerio, sino 
venderlos”.
De ahí que ante la tesitura actual, Espinosa proponía al gobierno municipal, “que busque un terreno y que se 
haga un cementerio público”, insistiendo en el carácter público del mismo para evitar con ello lo que está 
ocurriendo con la empresa del agua.
Ésta podría ser una opción que, por el momento, deberá esperar o plantearse de cara al futuro, toda vez que 
la situación de las arcas municipales impide acometer una actuación de esta envergadura, no descartándose 
que sea la iniciativa privada la que finalmente acometa el proyecto, ya que como apuntaba al Alcaldesa 
prieguense en el último Pleno, existen varias empresas interesadas en ello. 


